



2020 année de la Bande dessinée

publié le 31/01/2020

L'Ensemble vocal et instrumental Not'illus s'est produit pour la troisième année consécutive à l'occasion de la cérémonie du prix jeunesse en interprétant Kusimama de Jim Papoulis.

Bravo à toutes et tous pour votre engagement et à dimanche aux Chais Magélis pour une rencontre musicale avec le lycée Guez de Balzac.

[Lien vers la vidéo](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.